
平成 28 年 4 月

 

 福島県猪苗代町立東中学校の生徒さん男子

 3月に続いて 2回目の修学旅行生の訪問ですが、どちらも福島県からのお客さんでした。

 少人数でしたが、表札づくりをしたいというご希望があり、木に対しても関心の強い生

徒さんたちでした。 

  

 10 時からスタートし、大正区役所さんから大正区の活動の説明や地域の説明がありまし

た。 

 続いて会社案内の後、木場や倉庫の材木について説明をしました。地元で近くに材木屋

さんがあるとのことで、杉や桧の樹種など、木を見て樹種が分かるくらいの知識を

んたちは持っていました。 

 

 加工体験の後、表札に墨で文字を書いてもらい、木材切りの体験をしてもらいました。

 飛び入りで弊社取引先銀行の大阪シティ信用金庫の佐藤支店長さんが、修学旅行の良い

思い出の一つに大正区で過ごしたことを刻んでもらい、将来、転勤などで関西に来ること

があれば大正区に住んでもらいたいと、熱く語ってくださいました。まるで校長先生

でした。 

 せっかくなので、大阪名物を味わってもらいたいと、近所の「や～まん」さんのたこ焼

きを食べてもらいました。１個を一口で

ていました。関西出身のお母さんのおうちにはタコ焼き機があるみたいでした。

月 27 日 修学旅行生が来てくれました

福島県猪苗代町立東中学校の生徒さん男子 4名が来てくれました。 

回目の修学旅行生の訪問ですが、どちらも福島県からのお客さんでした。

少人数でしたが、表札づくりをしたいというご希望があり、木に対しても関心の強い生
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加工体験の後、表札に墨で文字を書いてもらい、木材切りの体験をしてもらいました。

 

飛び入りで弊社取引先銀行の大阪シティ信用金庫の佐藤支店長さんが、修学旅行の良い
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せっかくなので、大阪名物を味わってもらいたいと、近所の「や～まん」さんのたこ焼

きを食べてもらいました。１個を一口で頬張った生徒さんは、熱くてフウフウもぐもぐし

ていました。関西出身のお母さんのおうちにはタコ焼き機があるみたいでした。
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 木に関心が強い、クレバーな生徒さんたち

なもだよ～）。 

 

  

 

木に関心が強い、クレバーな生徒さんたちと過ごした２時間でした。（向陽中学校のみんでした。（向陽中学校のみん


